



Ressortbericht 2025 – Ressort Spielführer

Liebe Mitgliederinnen, liebe Mitglieder,

das Jahr 2025 war aus Golfer Sicht ein sonniges Jahr. So begann die Saison 2025, anders als im Vorjahr, mit hervorragenden Bedingungen. Der Platz war schon im März gut bespielbar und das machte den Einstieg in die Turniersaison im April gut gelaunt richtig viel Freude. Zur Zeit sieht das mit dem Wetter ja nicht so gut aus. Schnee und Eis. Aber es ist ja auch erst Februar. Da hoffe ich, dass es bis April etwas frühlingshafter werden wird.

Die Saison startet auch auf Grund der frühen Ostertage 2 Wochen eher als 2025.

Die Turniere standen unter hervorragenden Bedingungen. Ich hatte das Gefühl, dass die Greenkeeper sich besonders viel Mühe gegeben haben, alles noch einen Tick besser zu halten als im Vorjahr. Vielen Dank an Peter und sein Team. Die guten Platzbedingungen und das über lange Zeit gute Wetter sorgten für eine gute bis sehr gute Beteiligung an den Turnieren.

Es gab zwei neue Sponsoren für Turniere. Zum einen die DEKA-Bank, die als Hauptsponsor das Turnier für die Deutsche Krebshilfe unterstützt. Ich bedanke mich bei allen Teilnehmern und auch bei den reichlichen Spendern, so dass wir einen höheren Geldbetrag überreichen konnten.

Ich freue mich, dass wir auch dieses Jahr wieder ein Turnier für die Deutsche Krebshilfe ausrichten dürfen.

Des Weiteren hat die Allianz mit Herrn Logemann ein Turnier auf unserer Anlage ausgerichtet. Hier gab es kleine Abstimmungsschwierigkeiten, die aber auch Möglichkeit bot, für die zukünftigen Turniere anders an die Planung zu gehen. Auch dieses Turnier wird in dieser Saison wieder stattfinden.

Durch die Neukonstellation im Sekretariat waren bei der Ausstellung der Ausschreibung und Planung der Turniere die Spielleiter mehr eingebunden als sonst. Dies wurde von allen, inklusive Claudia Hoffmann hervorragend gelöst und ich danken allen Beteiligten, dass der Turnierbetrieb so reibungslos ablaufen konnte.

Neben der Mercedes Benz AfterWork Serie gibt es eine neue zusätzliche 9 Loch AfterWork Serie. Die Schuhmarke ECCO hat sich angeboten auf unserer Anlage ebenfalls als Sponsor aufzutreten und wir haben eine Vereinbarung schließen können. Damit haben wir ein zusätzliches Angebot unter der Woche.

Die JadeNova Serie hat im letzten Jahr nicht viele Teilnehmer gehabt. Daher haben Herr Plümer und ich uns entschieden lieber ein 18 Loch Turnier zu planen. Also seid gespannt was kommen wird.

Die Steuermann und Moses Turniere liefen sehr gut. Nach vielen Jahren voller Engagement und Motivation haben sich Renate Ellinghaus und Wilhelm Borchers



nun entschieden, die Serie nicht mehr zu begleiten. Ich bedanke mich herzlich für die geleistete Arbeit. Ihr wart für die Anfänger souveräne Ansprechpartner und habt immer ein offenes Ohr für die Belange der Turniereinsteiger gehabt.

Als Nachfolger für dieser verantwortungsvollen Aufgabe, eine Turnierserie zu betreuen hat sich Peter Kempny angeboten und ich freue mich auf eine schöne Turnierserie unter seiner Leitung.

Auch Andreas Hannemann hat sich dazu entschieden das Jahres-Loch-Spiel an jemand anderen abzugeben. „Es hat viel Spaß gemacht, aber nach 5 Jahren ist genug“ sagte er bei der letzten Siegerehrung der Gewinner und auch ihm dankten alle Spieler des Jahres-Loch-Spiels und ich nun auch nochmal herzlich für die vergangenen Jahre.

Die Nachfolge des Jahres-Loch-Spiels geht somit an den Spielführer des Clubs über und ich freue mich, diese Aufgabe in dieser Saison zu übernehmen.

Zum zweiten Mal fand ein Neumitgliederturnier im neuen Format statt. Es gab 41 Anmeldungen und leider war der Tag schlecht gewählt, denn es regnete und schüttete. Doch was unsere Neugolfer nicht aufhielt und trotzdem ohne Wertung auf die Runde gingen. Durchnässt aber sehr zufrieden kamen sie wieder im Clubhaus an und es war doch eine gelungene Veranstaltung.

Neben dem üblichen Turnierbetrieb hatten wir wieder einige Sponsorenturniere. Ich bedanke mich bei:

Autohaus Schmidt und Koch (Iris Rothstock und Lutz Matheja) – Audi Quattro Cup

Jadenova AG (Matthias Plümer) – Jade Open Serie

Century 21 (Kerstin und Jürgen Elpel) – Century 21 Serie

Premium Aerotec (Günther Eden und Harry Klatt) – Premium Aerotec Turnier

Für den Inspekteur der Marine Herrn Kapitän Sven Beck – Navy Open

Dank gilt auch den Sponsoren einzelner DiDaGo und MiHeGo Turnieren, die einen Beitrag zur Attraktivität dieser Turniere beitrugen.

Für das leibliche Wohl während der Turniere sorgte das Birdies mit Regina und Lennart. Vielen Dank den Beiden und ihrem Team.

Der neue Turnierkalender ist in der Finalisierung und wird in Kürze veröffentlicht. Ich sehe einer großen Anzahl von attraktiven Turnieren entgegen und freue mich über eine hohe Beteiligung.

Ich wünsche allen Mitgliederinnen und Mitgliedern eine hervorragende Saison 2026 und ein schönes Spiel.

Eric Jonas
Spielführer